



IMPORTANCIA DEL DEPARTAMENTO DE PSICOPEDAGOGÍA EN LAKESIDE

La psicopedagogía se enfoca en garantizar un ambiente conveniente para el aprendizaje de los alumnos y asegurar que satisfagan sus necesidades educativas; su misión es que el alumno se desenvuelva satisfactoriamente en el ámbito educativo.

Al ser una disciplina que se enfoca en entender las características de cada estudiante, permite adaptar la enseñanza y brindar un enfoque personalizado que maximiza el potencial individual.

En Lakeside tenemos un departamento de Psicopedagogía encabezado por Paola González, quien se enfoca en realizar un diagnóstico de los estudiantes y en hacer un plan de aprendizaje, apoyándose en las habilidades y no en las dificultades de nuestros alumnos.

Como agente potenciador del aprendizaje, Miss Paola reconoce que todos (sin importar si se tiene una diferencia en los ritmos y procesos) pueden aprender, aportar y contribuir a la sociedad. Observa de forma recurrente clases para analizar las conductas dentro del salón y así poder proponer estrategias de aprendizaje a papás y alumnos.

En Lakeside trabajamos en pro del beneficio del alumno, fomentando la inclusión educativa y haciendo que todo el mundo disponga de las mismas oportunidades a la hora de estudiar.

Nuestro departamento de Psicopedagogía está para apoyarte. Si necesitas ayuda, no dudes en contactar a la Directora de Etapa y a Miss Paola.

Paola González:

Licenciada en Psicología, con especialidad en psicoterapia cognitivo conductual. Experiencia trabajando con niños, adolescentes y adultos.



EL CÍRCULO DE ROY TE ESTÁ ESPERANDO

Como les hemos platicado, el Círculo de Roy es un proyecto pensado para todos aquellos padres o madres de la comunidad Lakeside que sean extranjeros, residentes en nuestro país y que no hablan nuestro idioma español, ni necesariamente el inglés. La finalidad es crear un círculo social que permita la convivencia e intercambio de experiencias para crear nuevos lazos y aprender el idioma español y la cultura mexicana.

Una comunidad escolar tiene como objetivos principales impulsar a los que forman parte de ella a tener buen sentido de pertenencia, llevar buena comunicación con quienes los rodean y mejorar la convivencia.

El círculo de Roy tendrá un costo mensual de \$6,500 por participante (8 clases al mes).

Los papás y las mamás extranjeros interesados tendrán una clase de 1 hora los días lunes y miércoles de 3:00 pm a 4:00 pm. Durante ese tiempo pueden dejar a sus hijos en el Colegio, integrándose éstos a la clase que esté asignada en ese horario en el Afterschool (costo incluido en la mensualidad del Círculo de Roy).

El costo del Círculo de Roy será el mismo si asisten solos o con sus hijos.

Iniciamos el próximo lunes 29 de abril a las 3:00 pm.

Para inscribirte, ingresa a la siguiente liga:



Pueden realizar los pago en la caja del Colegio o hacer directamente un depósito en la cuenta de Lakeside:

Banco: Banorte

CLABE: 0721 8001 056969 4950

Cuenta: 105696949-5

Suc. 0694

Nombre: Colegio Nuevo Polanco S.C.



¡Estamos listos para recibirlos!